

Le retour de Cab à rires en novembre



L'ensemble de la troupe lors d'une répétition salle du Foyer rural.

Cab à rires, c'est l'histoire d'une bande d'amis qui prennent tellement de plaisir à se retrouver qu'ils ont décidé de monter ensemble des spectacles en additionnant leurs talents respectifs. Et ils prennent tout leur temps, en général deux ans, pour que tout soit mis au point, car ils s'occupent de tout, concocter un thème fil rouge pour l'ensemble du spectacle, adapter des sketches à leur sauce, des visuels, des chants, de la musique et, ce qui est un peu leur marque de fabrique, de la magie avec des tours de prestidigitation parti-

culièrement bluffants. Venus de Saint-Martin-de-Bernegoue, mais aussi de Prahecq, Fors, Aiffres, Mougou, Chauray ou Frontenay, les 25 membres de la troupe répètent avec assiduité dans la salle du Foyer rural de Saint-Martin-de-Bernegoue. Perfectionnistes, ils ont investi dans du matériel son et éclairage, et se sont formés au jeu du comédien lors d'un stage avec un professionnel du théâtre, Alain Fritsch. Avec l'apport des uns et des autres, Stéphane Sansault pilote la mise en scène du spectacle, d'une durée d'environ deux

heures, qui sera cette année sur le thème des travaux de chantier !

Constitué en association, Cab à rires est présidée par Isabelle Sansault, avec pour secrétaire Gyslaine Pondevie et trésorière Sylvie Pommier. Avant de répondre à des invitations dans d'autres communes, à l'instar des années précédentes, la troupe se produira d'abord au Foyer rural de Saint-Martin les 15, 16, 22 et 23 novembre (réservations au 05.49.32.14.31 ou cabarires@gmail.com).